

La BnF rend hommage à **Emmanuel Le Roy Ladurie**

Laurence Engel, présidente de la BnF, et l'ensemble des équipes de la Bibliothèque ont appris avec une grande tristesse le décès d'Emmanuel Le Roy Ladurie. Administrateur général de la Bibliothèque nationale de 1987 à 1994, il s'est engagé avec passion dans la conception et la réalisation de la nouvelle Bibliothèque décidée par le président François Mitterrand, assurant la préservation de l'unité de l'institution. Toujours soucieux de l'amélioration de l'accueil du public, il a aussi occupé une place essentielle dans l'informatisation des catalogues de la Bibliothèque nationale, première étape de sa transformation et de son adaptation à l'ère numérique. Il s'est par ailleurs réjoui avec l'institution de la réalisation des travaux du site Richelieu, dont il a pu apprécier les premiers résultats.

Contact presse:

Elodie Vincent, cheffe du service de presseff et des partenariats médiasff elodie.vincent@bnf.frff 01 53 79 41 18ff

presse@bnf.fr











